



Parece ser que las últimas encuestas de Metroscopia, y también las del CIS, están asustando a los peperos, que empiezan a desbocarse en múltiples direcciones fuera del edificio madrileño de Génova 13. Aquí, en Castilla y León, nos tememos que ya se ocultan: no saben, no contestan. Ignoramos si hay alguien dentro de los despachos políticos de la Junta de C y L. Desde hace un tiempo ocurre así con casi todo en nuestra Autonomía. Qué pinta Herrera en el sillón de Presidente si siempre está para decir 'si bwana' a los dirigentes nacionales, y a los ministros, del PP. Ya estamos cansados de que en Castilla y León prometan cosas que luego no defienden fuera de la Comunidad, en las reuniones con el Gobierno, o en los comités nacionales ejecutivos de los barones populares.

Pero nos preguntamos si es afuera del ámbito de Castilla y León, o sea en Madrid, donde también se toman decisiones que afectan a las entidades académicas de la comunidad autónoma castellano leonesa.

Con la Universidad de Salamanca siguen las resoluciones contradictorias y de ninguneo. No fueron precisamente dirigentes de la Junta quienes propusieron como enmienda a los presupuestos generales del Estado las exenciones fiscales para el VIII Centenario de la Usal, sino parlamentarios del PP



salmantino. El presunto corrupto Presidente de la Diputación de León no ha sido depurado desde la Junta sino que tuvieron que 'dimitirle' con presiones de Madrid y del PP nacional, pues nadie de la Junta movía ficha. Herrera empieza a estar desaparecido para estos menesteres.

Las encuestas de la supuesta intención de voto (Metroscopia) dejan al PP en cuadro, aquí también en Castilla y León, uno de sus tradicionales graneros de votos. Y no es el mal de la corrupción el único que está perjudicando al PP: la desafección y el hartazgo de los ciudadanos son enormes. El Gobierno de Rajoy no da solución real a los problemas del paro y al malestar social. La recesión y mala calidad de vida están sacando los votos fuera de las urnas del PP, y en menos cantidad también de las del PSOE.

Pero lo que también influye, en

ese hartazgo de los españoles con el gobierno pepero, son las palabras incumplidas, las continuas mentiras del partido de la gaviota azul. La percepción de que Rajoy es un mentiroso compulsivo se hace extensible, aquí en C y L a Juanvi Herrera, pues no ejecuta sus promesas, o solo las que le interesan a él.

Y a Salamanca, a su universidad sobre todo, le toca el gordo de los arbitrajes sesgados de Herrera y sus consejeros. Mucho amiguismo, por aquí; buen rollito por allá, para las fotos y para el canapé, pero a la hora de la verdad (soltar los dineros públicos), Herrera se hace el sueco o el pinocho.

Los medios de comunicación salmantinos son muy elocuentes en sus titulares de la semana pasada: 'Hay una gran fuga de 'cerebros salmantinos, profesores, investigadores y estudiantes recién graduados'. 'Formamos aquí alum-

nos, para que luego se los lleven las universidades, laboratorios, hospitales, institutos, y centros de vanguardia, de Estados Unidos, Alemania, o Canadá, entre otros países',... El Centro del Cáncer de Salamanca denunciaba hace poco la muy deficiente aportación de la Junta destinada a los recursos y al personal investigador; así como consideraba escasa la inversión en I+D+i. Ocupamos el puesto 22 de la UE en inversión en Educación, y nos estamos quedando sin recursos y sin personal investigador. El daño ya está hecho y tanto el presidente como el consejero de educación y el director general de universidades tendrán sus responsabilidades futuras.

Según datos de la propia institución universitaria salmantina, la Junta recortó más de 18,5 millones de euros en su aportación a la Usal en los cuatro últimos cursos. Este año el hachazo ha sido de 2,2 millones, cuando estaba todo hablado y prometido. El rector Daniel Hernández Ruipérez ha denunciado a la Junta por no cumplir con las transferencias acordadas en el presupuesto de 2014. Y del presupuesto del 2015 apenas se sabe qué va a pasar.

El PSOE afirma, con tintes quizás algo espectaculares -pero es verdad- que «el PP está dejando morir de inanición a la Universidad de Salamanca». Para los socialistas, la institución se encuentra «en un momento dramático, que

no se veía desde el siglo XIX, cuando estuvo a punto de desaparecer». Y así, según los datos que maneja el PSOE, «desde el 2011 la Usal ha perdido, compensados con los de máster y posgrado, más de 1.100 alumnos». Todo esto supone, según los expertos del PSOE en Educación, «una pérdida para la ciudad de 30 millones de euros, a causa de los recortes, la subida de tasas y de la baja de becas». Este curso se han dado menos cantidades en la subvenciones para becas de Grado y Master: han bajado un 10,6%. Y encima a algunos estudiantes les llegan con un retraso de medio año o más.

Solo faltaría, ahora, que en los presupuestos generales no se aprobara la enmienda para apoyar el VIII Centenario de la Usal ¡Sería el colmo de los incumplimientos! La cruel tasa de reposición (PAS y funcionarios docentes) es para este curso del 50% ¿Pero existirán las correspondientes partidas presupuestarias para llevarlas a cabo? Y claro, que la Junta no retire, como viene haciendo en los últimos años, casi todo el dinero de los profesores que se jubilan.

Lo que sería fundamental para que volvieran a encauzarse las cosas: necesitamos que se defina un modelo de financiación, pues mientras no suceda tal cosa sólo podremos ir sobreviviendo y parcheando.

¿Oiga, hay alguien ahí, señoras/es de la Junta?